

15. Sonntag im Jahreskreis
15.07.2018



- ☛ " Am Freitag beten wir um 7³⁰ in der Kirche in Münichreith den Rosenkranz um Frieden in der Welt.
- ☛ " Am kommenden Sonntag ist die Christophorussammlung. Aus diesem Anlass bitte ich alle Verkehrsteilnehmer, zum Dank für jeden unfallfrei gefahrenen Kilometer, einen ZehntelCent für ein Missionsauto zu spenden. Im voraus Vergelt's Gott!
- ☛ " Vom Montag den 16. Juli bis zum 1. August habe ich Urlaub. Es finden nur die Sonntagsmessen statt. Im Notfall ist Pfr. Franz Schaupp aus Pöggstall zuständig.
- ☛ " Die Caritas Haussammlung ergab einen Betrag von € 1.703,-. Herzlichen Dank an alle Spender und Sammler!
- ☛ " Herzlichen Dank an die Frauen aus Pargatstetten für die Reinigung der Kirche. Vergelt's Gott!